



La veste ROSBRAS au Palais de l'Élysée

# LA GRANDE EXPOSITION DU FABRIQUÉ EN FRANCE



18-19  
JANVIER  
2020

PALAIS DE  
L'ÉLYSÉE



**GUY COTTEN**

## GUY COTTEN A L'ÉLYSÉE

La société Guy Cotten a été sélectionnée pour représenter le Finistère à "La Grande Exposition du Fabriqué en France" les 18 et 19 janvier 2020 à l'Élysée.

## 120 PRODUITS FABRIQUÉS EN FRANCE MIS A L'HONNEUR



Acteurs du « Fabriqué en France », bienvenue à l'Élysée !  
La Grande Exposition du Fabriqué en France les 18 et 19 janvier

Conformément à la mission que lui a confiée le Président de la République, Agnès Pannier-Runacher, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Economie et des Finances, a réuni en décembre 2019 un comité de sélection national pour établir la liste des produits exposés.

1750 dossiers ont été reçus et étudiés avec rigueur par le jury qui a retenu 120 produits, ambassadeurs des départements de métropole et d'outre-mer.

## LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT VISITE LA NOUVELLE USINE



Agnès Pannier-Runacher, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de l'Economie et des Finances, a visité la nouvelle usine dans le cadre de «La Grande Exposition du Fabriqué en France».



Annaïg Le Meur, Députée - François Bertholom, Directeur Général G.Cotten - Nadine Bertholom-Cotten, Présidente G.Cotten - Agnès Pannier-Runacher, Secrétaire d'État - Olivier Bellec, Maire de Trégunc - Erwan Balanant, Député - Claude Jaffré, Député.



François Bertholom et Agnès Pannier-Runacher à l'Élysée lors de l'inauguration de «La Grande Exposition du Fabriqué en France»

## UNE BELLE RECONNAISSANCE

**C'est une belle reconnaissance d'un savoir-faire maintenu en Bretagne depuis plus de 55 ans.**

Notre nouvelle usine, mise en activité en mai 2019, marque bel et bien la concrétisation, le succès de cette démarche et la volonté de la faire perdurer.

**Cette unité de 4500m<sup>2</sup>** offre une parfaite **rationalisation de la production** ; toutes les unités de fabrication sont réunies en un seul lieu. Couplée aux investissements en machines, il en résulte une forte amélioration de la capacité de production permettant de répondre aux carnets de commandes bien remplis.

**Toute notre activité est basée sur une démarche responsable** : Quasiment autonomes en électricité, nous sommes dans la veine de la transition écologique. Bornes électriques, recyclage, réduction de gaspillage... sont des sujets pratiqués au quotidien bien avant la mise en place de la notion d'empreinte carbone.

Les 3 sites de production qui se trouvent à Trégunc, Landaul et Madagascar ont tous les Mêmes procédés de fabrication, les Mêmes machines-outils, le Même suivi de qualité.

**95% des fournisseurs de matières sont français ou européens.**

**70% de la production est réellement faite en Bretagne** et cela devrait progresser grâce à la nouvelle usine.

**CA 2018 : 15.9 M**

**+ de 300 produits**

**44% de la production est vendue à l'export**

## LA ROSBRAS A BERCY

La veste **ROSBRAS** est également exposée et valorisée à **Bercy**, au sein du ministère de l'économie et des finances, jusqu'à la fin de la semaine de l'industrie (du 30 mars au 5 avril 2020).



La veste ROSBRAS au Palais de l'Élysée